

<お知らせとお願い>

- ・1月5日(木)は本園にてお餅つき、1月12日(木)は焼き芋会があります。園児と地域のお子さんと一緒に楽しむ予定です。
- ・1月12日(木)は「先生たちと話そう会」&「試食会」を予定しています。詳しくは別紙お知らせをご覧ください。ぜひ皆様のご参加をお待ちしています。
- ・平成29年度継続通園手続きの書類を1月初旬に配布する予定です。提出期限は1月27日(金)です。期限厳守で保育園までお持ちください(提出は保育園で一括して板橋区へ届けます)。
- ・2月2日(木)は本園にて宮元囃子連中の方々による『伝承芸能を観る会』が予定されています。地域のお子さんと一緒に在園児も一緒に楽しむ予定です。
- ・2月18日(土)は生活発表会となります。ご家族皆様でのご来園をお待ちしています。なお、詳しい内容は後日別紙にてお知らせいたします。
- ・12月は本園分園ともに感染症(嘔吐・下痢症状による感染性胃腸炎)にかかったお子さんが多くみられました。保護者会でもお願いしましたが、感染拡大を防ぐため早めの受診と休養をお願いします。また、感染を予防するには、人ごみの多い場所はマスクをつける、帰宅時の手洗い・うがいが大切です。これからの時期はインフルエンザも流行することが予測されます。インフルエンザは、乳幼児がかかると場合によっては重篤となる場合もあります。体調が思わしくない時は無理をせず登園を控えていただくようご理解ご協力をお願いいたします。感染性胃腸炎、インフルエンザは、登園許可証が必要となります。登園許可証がないと受け入れが出来ませんので登園日には必ずお持ちください。



～冬野菜もおいしくできました～

交流のある高齢者施設「マイライフ徳丸・マイライフガーデン」で、4・5歳児と入居者のおじいちゃん・おばあちゃんと一緒に、今回は冬野菜を育てました。冬野菜の苗つけ、水やりの時期は、行事の練習や雨なども多く、毎日行くことは出来ませんでした。大根、キャベツ、ブロッコリーを育て、収穫したあとは、園で昼食・おやつとして食べました。

12/12にはマイライフのおばあちゃんたちに来てもらい、5歳児と一緒に調理保育で豚汁を作りました。さすが元主婦。おばあちゃんのトントントンとリズムカルに大根をいちよう切りにする包丁さばきに、子どもたちはジューと見入っていました。出来上がった豚汁をおばあちゃんたちと「おいしいね～」と食べ、心も身体もホカホカ大満足でした。



立派な大根です



おばあちゃんすごい!



一緒に折り紙をしました。